

# **Aus der Tätigkeit der Vereinigung für Heimatkunde des Bezirks Baden : vom 1. November 1991 bis 7. November 1992**

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Badener Neujaarsblätter**

Band (Jahr): **68 (1993)**

PDF erstellt am: **22.07.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

# AUS DER TÄTIGKEIT DER VEREINIGUNG FÜR HEIMATKUNDE DES BEZIRKS BADEN

VOM 1. NOVEMBER 1991 BIS 7. NOVEMBER 1992.

Auch das 54. Vereinsjahr war wiederum vor allem einer regen Exkursionstätigkeit gewidmet. Unsere Ausflüge und Ausfahrten erfreuen sich seit Jahren grosser Beliebtheit, und der Vorstand bemüht sich, den Mitgliedern ein reichhaltiges und auf möglichst viele Interessen zugeschnittenes Programm mit kompetenten Referenten zu präsentieren.

Dr. Josef Killers grosszügiges Legat ermöglichte es, dass die Vereinigung für Heimatkunde des Bezirks Baden dem neueröffneten und erweiterten Landvogteimuseum eine barocke Sebastiansfigur als Geschenk übergeben durfte.

Der Mitgliederbestand beträgt derzeit 644 Personen.

Exkursionstätigkeit:

24. November 1991: Jahresversammlung in Mägenwil. Nach den ordentlichen Traktanden hält Dr. Paul König, Baden, einen Diavortrag über «Die Schweiz in Europa», Marksteine der Geschichte.

29. März 1992: Ganztagesexkursion in die Stadt Bern.

11./12. April 1992: Fahrt ins Fürstentum Liechtenstein. Es führt uns Josef Eberle, Triesenberg.

14. Juni 1992: Exkursion in die Innerschweiz, unter Leitung von Dr. Hans Stadler, Attinghausen. Thema: Hohle Gasse, Tellsplatte, Altdorf, Tellmuseum, Schloss A Pro.

6. bis 9. August 1992: Viertägige Kunstreise nach Innsbruck unter Führung von Kunstpädagoge Heinz Eith, Hertenstein.

5. bis 10. Oktober 1992: Toscana – Kunstreise mit Kunstpädagoge Walter Karl Walde, Jonen.

29. Oktober 1992: Lesung mit Dias aus dem Roman «Alptag» von August Guido Holstein, Fislisbach.

7. November 1992: Jahresschluss-Exkursion nach Kaiserstuhl. Es führt uns Gottfried Suter, Kaiserstuhl.

Der Obmann: Hans Bolliger